



【学校教育目標】

よく考え 進んで発表する子
やさしい心で 助け合う子
責任を持って 最後までがんばる子
命を大切に 体を強くきたえる子



江別市立中央小学校
学校だより No.8
令和6年
10月25日発行

後期のスタート

校長 加藤 紀子

校庭の木々が一段と色づき、秋の深まりを感じる頃となりました。年々、夏が長く、秋が短いような印象がありますが、日々変化する自然の様子を見てみると、確実に季節が巡っていることを感じます。毎朝、元気に登校してくる子ども達も、暖かそうな上着に手袋といった冬の装いに近づいてきています。この時期は気温の変化が大きく体調を崩しやすいので、健康管理には十分気をつけたいものです。

さて、10月に入り、学校では後期の活動がスタートしています。

後期始業式で全校児童に自分の目標をしっかりと立て、学級・学年・学校の目標などが達成できるように努力してほしいと伝えました。ほかの人と比べるのではなく、自分をしっかりと見つめ、成長してほしいです。後期は来年度への準備期間でもあります。上の学年の様子を見たり下の学年の手本となったりすることも大切だと考えます。自分の成長のための目標をもって日々を送ってほしいと願っています。

6年生は秋休みに中央中学校で部活動体験が行われ、多数の参加がありました。バレー部は中央小学校を会場に行われました。自己紹介や準備体操等、中学生が率先して行い、親切に教えていました。2月頃、もう一度中学校へ行きますが、それまでに小学校とは少し違う学習スタイルにも対応できる、しっかりとした力を身に付けてほしいと願っています。

校内では学芸発表会の練習が熱を帯びてきました。特別時間割が始まり、割当て時間に合わせて体育館で練習が行われています。夏休みが終わったところから、少しずつ準備していたことがつながっていく様子は子ども達の成長を感じる場面でもあります。学芸発表会などの行事や毎日の仲間との学び合いを通して、後期も職員が一丸となって、協力し助け合う気持ちや最後まで一生懸命に頑張る意志を育み、できた・わかった喜びやより良いものをつくりあげる感動を味わわせ、子ども達一人一人の大きな自信へとつなげていきたいと考えています。

先日行われた学校一斉公開日には保護者や地域の方々など多数の方に来校いただきました。子ども達が生き生きと学習し、学校生活を送っている様子を観ていただき、アンケートにはたくさんの励ましの声を寄せていただきました。ありがとうございます。これからも、いろいろな場面で学校の様子を紹介し、活動に参加していただきたいと思っています。

引き続き、保護者・地域の皆様の温かいご理解ご支援をお願いいたします。

楽しかった人形劇

10月4日(金)、地域ボランティア団体「おはなし屋」の皆さんが、全校児童に向けて人形劇とペープサートを上演してくださいました。音響や照明など本格的な舞台上で演じられる物語の世界に子どもたちは引き込まれていました。おはなし屋の皆さん、ありがとうございました。



11月の行事予定

1	金	街頭交通指導（登校） 作品展(5年)
2	土	
3	日	文化の日
4	月	振替休業日
5	火	
6	水	
7	木	
8	金	5時間授業 学・係活動②
9	土	
10	日	
11	月	
12	火	5時間授業 学・係活動③
13	水	学芸発表会児童公開日 食育弁当の日
14	木	
15	金	5時間授業 学・係活動④
16	土	学芸発表会（開校記念日）
17	日	
18	月	振替休業日
19	火	B日課 学・係活動⑤（反省） 読書月間（～12/13） 家庭学習がんばり週間③（～25日） PTイレ清掃
20	水	全校朝会③
21	木	4時間授業 給食あり（給食後下校）
22	金	5時間授業 児童委② QUアンケート
23	土	勤労感謝の日 主曜開放
24	日	
25	月	
26	火	人権教室（3年）
27	水	
28	木	5年生校外学習（情報大学：弁当持参）
29	金	5時間授業 児童委③
30	土	土曜開放
心の教室相談日 10:00～12:00 / 13:00～15:00		土曜開放
7日(木) 11日(月) 14日(木) 21日(木) 25日(月) 28日(木)		23日・30日
連絡・確認先：教頭 384-3001		

学芸発表会に向けて

11月16日（土）の本番に向け、各学年とも準備を進めています。今年度も自分のお子さんの学年のみの観覧とさせていただきますが、人数の制限は設けません。また、事前のくじ引きによって入場時の並び順を決めますので、時間に合わせてご来場ください。駐車場についてはグラウンドを開放しますので、本日配付した「学芸発表会のご案内とお知らせ」をご覧ください。なお、プログラムは来週配付予定です。



よろしくお願いします！

10月1日より新たな支援員が着任しましたのでご紹介します。

昨年、〇〇から引越して来まして、10月1日から支援員となりました。不慣れではありますが、明るく元気な子ども達と先生方に助けられながらがんばっています。どうぞよろしくお願いいたします。 〇〇 〇〇

おめでとうございます！

MOA美術館江別児童作品展に絵画や書写の作品を出展したところ、以下の子ども達の作品が入賞しました。おめでとうございます。

絵画の部

【江別市長賞】4年 〇〇 〇〇さん
【銀賞】1年 〇〇 〇〇さん
【銅賞】1年 〇〇 〇〇さん
【 〃 】1年 〇〇 〇〇さん
【 〃 】2年 〇〇 〇〇さん

また、江別市創意工夫作品展において、2名の作品が金賞を受賞し、全道展（11月30日～12月1日：青少年科学館）に出展されることになりました。おめでとうございます。

【金賞】2年 〇〇 〇〇さん
【 〃 】3年 〇〇 〇〇さん

欠席等の連絡は、こちらのフォームで受け付けています（前日16:30～当日8:00）。上記時間以外は電話で受け付けます。

<https://forms.gle/RevLAF6Kf1X239wq8>

